
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Beschluss 
 

der Sitzung 
 

des Hauptausschusses am 01.12.2010 
 
 
 
 
7 Antrag bzgl. Einführung eines Dokumenten-Managemant-Systems; 

hier Einsatz des Programms FAVORIT-Office Flow 
 
 

Der Antrag ist durch die Stellungnahme der Verwaltung erledigt. 
 

 
 

Einstimmig, 0 Enthaltung(en) 
 

 

 




